

Grundlagen unserer Gemeinde

Die Gemeinde hat als höchstes Ziel, dass wir als Gesamtgemeinde und als Einzelne eine intensive Beziehung zu Gott haben. Beziehung ist kein Gefühl und hängt auch nicht von Gefühlen ab, sondern entsteht durch bewusstes Handeln.

Die Handlungen, die die Beziehung zu Gott stärken, sind Gebet, Bibellesen und aktives Gemeindeleben. Deshalb wollen wir für uns als Gemeinde folgende Werte verbindlich vereinbaren:

Jeder Einzelne und die Gemeinde als Ganzes betet regelmäßig